
【様式７】              会 議 録 

会議の名称 第５回 北本市立西小学校学校運営協議会 

開催日時 令和６年１月２６日（金） 

（開会）１３：３０  （閉会）１５：２０ 

開催場所 北本市立西小学校 会議室 

出席者氏名（委員） 吉田 良江 委員，新井 陽子 委員,諏訪 千加子委員，佐瀬 真一委員,福島 洋

輔委員,横山 桂子委員,長岡 雪乃委員，宮尾 孝委員,内田 浩子校長,岩渕 拓也

オブザーバー 

欠席者氏名（委員） 浅野 美華委員 

事務局 笹原 伸一教頭，草野 純子主幹教諭 

教職員参加 金子千秋 

傍聴者 ０名 

議題 （１）授業参観（道徳）及び道徳教育について 

（２）学校評価について 

（３）学力の状況について 

（４）感想・質疑応答等 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）授業参観（道徳）及び道徳教育につ

いて 

道徳の授業を参観し、本校の取組につい

て理解を得た。 

・一方的な授業ではなく、やり取りが活発だった。 

・先生方の努力や工夫が感じられた。 

・学年に合った内容を選んでいて工夫していた。 

・赤ちゃんを抱っこするなら、昔なら地域等で行って

いたが、今は学習経験していくしかない。それを組み

入れてくれてありがたい。 

・子供たちの考えている表情がよい。 

・活発な意見が出ていた。 

・自分の考えを言葉にする意欲がある。 

・板書や机の配置で、思考の過程が見えるように工夫

されていた。 

・互いの考えの違いを認識できる。 

・道徳の授業で学んでいることが、放課後子ども教室

でも生かされている。 

・ゲストティーチャーとして参加してみたい。 

・魅力ある授業だった。 

・道徳で迫る価値については理解しているが、実生活

でそれができているかを見取ってほしい。 

・働き方改革とのバランスもとりながら、工夫を重ね

てほしい。 

（２）学校評価及び学力の状況について 

 学校評価の項目や、外部評価について

や、県学力・学習状況調査の分析について

説明し、理解を得た。 

・学習の分析も苦手なところを抑えていて、ありがた

い。 

・時刻と時間の学習が定着してない子供が多いので、

学校生活でも折に触れ、時計を読む活動を取り入れ

てほしい。 



（４）感想・質疑応答等 ・道徳の重要項目について、児童の実態等を考慮し、育

てたい価値項目を重要項目に決めている。 

 （１）令和５年度 第５回「学校運営協議会」 

（２）令和５年度 第６回 北本市立西小学校学校運営協議会の開催について 

 


